

学校だより

錦心



校章の所以
大菊の花弁(16重弁)
を錦の字画(16画)
に重ねて品位を表し、
支え・徳・体の素養
調和を示す。

福島県いわき市立錦中学校

TEL 0246 (62) 3522

FAX0246 (62) 2494

No. 2 2021(令和3).6.15(火)

薬物乱用防止教室実施 (1学年)

令和3年6月7日(月)の5校時、1年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。講師として、いわき南警察署生活安全課少年警察補導員の塚村理恵子様をお迎えし、「ダメ。ゼッタイ。どこにでも危険はあるー1回だけでもダメー」というお話をさせていただきました。

<生徒アンケートから>

・薬物を乱用することによって、何が悪いのかを具体的に聴けたのでよかったです。輝いている夢を断ち切ることなく、安全に過ごします。

・世の中には、薬物を売っている人や利用者がたくさんいることがわかりました。薬物の利用者で多くの人が見つかったり逮捕されているので、自分は危険なサイトに行ったり、使ったりすることをしないうにしたいです。

・薬物の怖さなどを分かりやすく説明してくれました。「一度使ったら抜け出せない。」「人生が終わる。」というワードをちゃんと覚えておきたいです。

・小学校の頃にも1度聞いたことがあったけれど、今回の講話で分かったこともあったので、これからも気をつけて生活したいと思います。また、私もスマートフォンを持っているので、SNS関係は注意して、またお母さんにもフィルターがかかっているかを確認して使いたいです。

・想像以上に怖かったです。今はスマホ依存症とかもあり、自分の身近にある事実をきちんと知っておこうと思いました。

・県内でも本当にいると思うと実感はないけど少し怖いなと思いました。どこにそういう人がいるか分からないし、いつさそわれるかも分からないので、きっぱりと断れる人間になりたいです。

・今までの知識だけでは自分自身の身を守れないのがわかりました。自分はいやなことはハッキリと口に出して否定できるので、自分はもちろん、まわりの人達が道をふみはずさないように気をつけていこうと思います。



教育実習実施中です

現在、教育実習生(長瀬杏里さん:英語科)が、実習に励んでいます。(5月31日(月)～6月18日(金)の3週間)実習にあたって今思うことを書いていただきました。



皆さんこんにちは。杏林大学外国語学部英語学科から来ました長瀬杏里です。英語の教員になるために錦中学校で教育実習をさせていただいております。

実習前はとても不安でしたが、錦中の生徒の皆さんはとても明るく、廊下などで笑顔であいさつしてくれその時にわたしは、「この素敵な学校でたくさんのことを学びたい。一人でも多くの生徒と触れ合い、英語の楽しさを教えたい。」と思うようになり、その気持ちを忘れず実習に励んでいます。残り数日学び続け、いつか教員として錦中に戻ってきたいです。